

# 幸豊ハイツすいせん掛け橋9月号

毎月 25 日発行

朝晩風も冷たく冷え込む季節となりました。  
ご家族の皆様いかがお過ごでしょうか。  
寒暖の差が激しい為、スタッフの入居者様の体調管理に注意し  
ながらケアをさせて頂いています。  
今月は入居者様の日常生活を中心にご家族の皆様にお伝えし  
たいと思います。  
まずは、子供たちと一緒にハイツにやってきました、御神輿の  
様子からどうぞ！

## 御神輿わっしょい！



9/5日には町内の子供達が御神輿を担いでやってきました！！  
遠くから鉦の音に皆様早くも「もう来たんでない？」と反応され心待  
ちにされている様子でした。  
御神輿が近づいてくると皆様御神輿に注目！  
「ワッショイ！ワッショイ！」の賑やかな掛け声に合わせ入居者様も  
笑顔で手拍子され大変喜ばれている様子でした♪  
皆様、子供達の元気な姿をどこか懐かしい目で見守られていました。

## 日曜午後は・・・みんなでカラオケ♪



毎週、日曜の午後はクラブ活動を行なっています。

今回参加されたのは…岡本さんと山本さんです♪

他の方の歌に合わせて手拍子されたり、「うまいもんだなぁー♪」と笑顔で話されているのは山本さん☆

岡本さんはというと…他の方の歌声を聴いて「上手ですねえ☆」と満面な笑みを浮かべて関心されています！  
という具合で毎週さまざまなレクリエーションを行なっています。

「さて・・・来週は何をしましょうか？」と考えるスタッフも楽しんでいます！

## 小さなケアワーカー達、活躍中☆

とある週末・・・。

車椅子を押す丹野ユニット主任の手が  
やけに軽そうです。

回り込んでみると・・・

あっ！！丹野ユニット主任の娘さん、  
ゆきなちゃんとれいなちゃんがパパの  
お手伝いをしてました！

入居者様も「かわいいね」と2人を和  
やかな目で見守られていました。

将来は何のお仕事をするのか今から楽  
しみですね！！



ユニット主任

丹野 壽徳

ユニット看護職員

法島 陽子

ケアワーカー

桜井 沙耶歌

川添 繼久実

秋山 貴子

工藤 綾子

渡部 望

吉崎 智美

非常勤ケアワーカー